



Künste-ohne-Grenzen
Intercultural-Projects
مشايريع - بين الثقافات



Matinée

»SprachTour«
»Arabesco«
»Freispiel«

Die drei Projektgruppen von
"Künste-ohne-Grenzen"
präsentieren die Ergebnisse
des zweiten Halbjahres 2017.

Sonntag, den
10. Dezember 2017,
11.00 Uhr

Veranstaltungsort (Saal):
An der Apostelkirche 2,
30161 Hannover (im Haus
gegenüber der Kirche!)

KULTUR PARTNER
BEGEGNUNG-DER-KÜNSTE

»Künste-ohne Grenzen« – das künstlerisch-kulturelle, interdisziplinäre Integrationsprojekt von Begegnung-der-Künste e. V. – mit Präsentationen aller drei Projektgruppen.

Matinée am Sonntag, den 10. Dezember 2017, um 11.00 Uhr. Dauer ca. 2 Std.

Veranstaltungsort (Saal): An der Apostelkirche 2, 30161 Hannover (im Haus gegenüber der Kirche).

Auf der Jahresabschlussfeier am 10.12.2017 sind die Ergebnisse aller drei Sparten zu erleben: In Form der künstlerisch-kulturellen Bildungsangebote "**SprachTour**" (Leitung: Susanne Evers), Malprojekt "**Arabesco**" (Leitung: Terena B.) und Theaterprojekt "**Freispiel**" (Leitung: Johanna Kunze) trägt das Projekt »Künste-ohne-Grenzen« zur Integration geflüchteter Menschen in die Gesellschaft bei. Zu sehen ist außerdem ein Überblick aller Projektaktivitäten seit 2015. Die Künste dienen als Brücke zur Verständigung. Ausklang: Gespräch und Begegnung, Getränke und Snacks.

Eintritt frei, um eine Spende wird gebeten.

www.begegnung-der-kuenste.de

Begegnung-der-Künste e. V. ist ein Kulturverein, der gegründet wurde, um in der Klinikumskapelle des ehem. Oststadtkrankenhauses einen künstlerisch-kulturellen Auftritt-, Schaffens- und Begegnungsort ins Leben zu rufen. Der Verein fördert das Zusammenwirken der Künste – bildende und darstellende Künste, Musik und Literatur – sowie die Begegnung kulturinteressierter Menschen. Begegnung-der-Künste e. V., Hannover, info@kapelle-der-kuenste.de, www.begegnung-der-kuenste.de, künstlerische Ltg./Veranstaltungen: Stephan Sasse.

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Kooperationspartner:



Deutsches
Rotes
Kreuz



KULTUR PARTNER
BEGEGNUNG-DER-KÜNSTE